



## 守口市立中学校 義務教育学校後期課程 音楽会

10月24日(木)、大阪国際大学の奥田メモリアルホールで「第68回守口市立中学校 義務教育学校後期課程 音楽会」が開催され、先日行った後期課程合唱コンクールで最優秀賞を受賞した9年1組がさつき学園の代表として参加しました。どのクラスも各校の代表として音楽会に参加しているだけあって、素晴らしい合唱ばかりでした。その中でも、さつき学園の9年1組は「ハートのアンテナ」と「友～旅立ちの時～」を全力で歌い切り、会場がどよめくほどの合唱でした。合唱の素晴らしさはもちろんのこと、クラスの団結力や仲間を思う気持ちが会場中に伝わった感じがしました。



## 9年生「ふるさと学」

10月25日(金)の5・6時間目に「ふるさと学」の一環で歴代の校長先生に来ていただき、パネルディスカッションを行いました。9年生は自分たちの9年間の学びをふりかえり、自分自身のルーツを整理して、2月のワイワイ参観日でスピーチをする予定にしています。さつき学園を作ってくれた校長先生の想いや大切にしてきたこと、これからのさつき学園への願いを聞くことで、自分たちが育ってきた環境が、様々な人の想いで作られていることを知る良い機会になったと思います。

